NAY

26 octobre 2022

Une saison au sommet pour les randonneurs

Avec trois camps s'ajoutant aux sorties habituelles, le calendrier 2022 du club Randonnée en montagne a été fortement apprécié par les fidèles des cimes et vallées pyrénéennes.

Premierséjouren maiorganisé par Etienne Gil et Jean-Louis Coustau-Guilhou, aux confins de l'Aragon et de la Catalogne. Randonnée dans le Congost de Mont-Rebeil à la découverte des passerelles et des vertigineux escaliers suspendus le long des falaises surplombant les eaux du canyon. Le lendemain, marche de 14 km conduisant aux murailles en dentelles de Finestra avec retour sur 15 km effectués en canoé sur le lac. Le dernier jour a été consacré à la visite duvillage médiéval de Montagnana.

Le deuxième séjour préparé par Pierre et Jocelyne Montori s'est déroulé sur une semaine au sud de Barcelone, de Suirana à Beceite. Découverte des massifs de Montsant et de Beceite en pleine chaleur d'août. Tra-



Ils ont bien profité de la montagne. o DR

versée de vieux villages, visite d'ermitage, marches journalières le long des rios avec baignade au pied de falaises sur des balcons dominant les eaux.

Début septembre enfin, le troisième séjour organisé par Henriette Vincent a permis de randonner autour de Saint-Lary. Le pic de Madamète, les lacs de Bastan, lacs et pic de Baroude, avec le président René Lalanne, le trésorier Etienne Gil et le secrétaire Frédéric Charles à l'objectif, étaient au menu des participants. Le dernier jour, marche jusqu'aux granges de Mondang et la Source Chaude de la Reine, connue depuis des siècles pour ses vertus dermatologiques.

Début octobre, le final a été chaleureux avec la journée des grillades qui a regroupé 46 participants : bonne humeur, bon appétit, chants avec les guitares de Marc et Daniel au stade de Montaut prêté par la mairie. La clôture d'une saison de hauts niveaux.